

11

DE DICIEMBRE

DECIMOPRIMER SÁBADO



Objetivo:

Mostrar cómo en el Antiguo Testamento, los profetas mantuvieron vigente las palabras del pacto que fueron dadas a Moisés.

Resultado:

Miembros que reconocen los principios establecidos en el pacto y los apliquen a su diario vivir.

Proyecto misionero de las clases:

«Privilegiados y responsables».

Énfasis del *Nuevo Horizonte*:

Discipulado.

Celebramos:

Énfasis en Salud.

ATENTOS a las recomendaciones

Tema: Consagración / Edificación.

Al director:

Los seis personajes de este programa son masculinos. Si en su iglesia no cuenta con tantos participantes puede usar niños y adolescentes para las partes. Los cinco personajes bíblicos deben estar vestidos con túnicas o mantas de la época bíblica. Para hacer la lista tan larga como se requiere, puede usar siete hojas y pegar una con otra de forma continua hasta tener todas como una sola hoja larga que pueda enrollar y desenrollar. Para la actividad del *Nuevo Horizonte*, prepare tarjetas en forma de libros con la inscripción «Escrito está» y el texto de Jeremías 4: 1-2.

Sugerencias:

- ✓ Seleccione una parte especial basada en Miqueas 7.
- ✓ Promocione el programa durante la semana, especialmente en las redes de la iglesia.
- ✓ Puede motivar la puntualidad ofreciendo obsequios a las primeras diez personas en llegar.
- ✓ Ore por los visitantes después del relato misionero.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Para el *Nuevo Horizonte* puede usar la actividad sugerida al finalizar su lectura.

Apertura del programa

Primer participante: Introducción

(Un hombre con una lista de larga que llegue desde sus manos hasta el suelo).

Buenos días. Ya estamos en las fronteras de Canaán, casi entrando a nuestra ciudad. Aquí tengo una lista de las recomendaciones que debemos tomar en cuenta. Todo se ha escrito para nuestro bien. Para explicar cada una, hemos invitado a personas que las han puesto en práctica y nos darán algunas técnicas. Ellos han venido de lejanos tiempos, pero estas recomendaciones se aplican a nuestros días también. Esperamos que este programa pueda reforzar lo que hemos estudiado durante la semana. Sean bienvenidos a nuestra Escuela Sabática.

Segundo participante: Himno

El rey Josías: Soy el rey Josías y he venido a recomendarles que, al igual que yo, presten mucha atención a los escritos. Ellos nunca quedan desactualizados. Nuestra relación con Dios incluye una serie de compromisos de ambas partes y Dios siempre es fiel a sus compromisos. ¿Recuerdan los ajustes que hice cuando empecé a leer el libro de la ley? Eso quiere nuestro Dios: reavivamiento y reforma.

Estando a las fronteras de Canaán, les insto a que tomen el tiempo para cortar viejas prácticas e iniciar de cero a la luz de la Palabra que nos guía al camino de la vida. Cantemos con gozo el himno 527: *Señor Jehová, omnipotente Dios.*

Tercer participante: Lectura bíblica

Nehemías: Yo soy Nehemías, y la recomendación que les traigo en esta mañana es mantener presente en cada paso del viaje que Dios es el soberano de los cielos. Siempre piensen en su grandeza y majestad, pues eso nos lleva a adorarlo. La adoración a Dios no es un momento, es un estilo de vida. Ser un adorador significa que lo hacemos en espíritu y en verdad.

Estando a las fronteras de Canaán, les insto a que analicemos cómo en nuestra vida adoramos al verdadero Dios tal como él lo ha establecido. Leamos en Nehemías 9: 6

«Solo tú eres Jehová.
Tú hiciste los cielos,
y los cielos de los cielos, con todo su ejército,
la tierra y todo lo que está en ella,
los mares y todo lo que hay en ellos.
Tú vivificas todas estas cosas,
y los ejércitos de los cielos te adoran».

Cuarto participante: Oración

Jeremías: Y yo, Jeremías, no podía quedarme sin darles las recomendaciones de lugar: Busquen al Señor de todo corazón. Les insto a mantenerse al lado de Dios, en una relación de obediencia y amor. Él siempre está disponible, a la distancia de una oración. Oremos de rodillas.

Quinto participante: Alabanza musical

Miqueas: ¿Qué pide Dios de ti? Yo soy Miqueas y hoy estoy aquí para decirles que debemos reflejar el carácter de Dios, que es justo y misericordioso. Mientras estas aquí en las fronteras de Canaán, recuerda que Dios quiere mostrar a otros su luz y lo hará mediante tus acciones. Escuchemos música especial.

Panorama global

Relato misionero: *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Proyecto misionero: Privilegiados y responsables

Somos adventistas del séptimo día y con nuestro mensaje de la verdad presente, nos vemos (con razón) en el mismo lugar en el que el antiguo Israel había estado: tienen verdades que el mundo necesita oír. Es un gran privilegio para nosotros. Sin embargo, ¿cree usted que estamos viviendo a la altura de las responsabilidades que vienen con tal privilegio?

En el proyecto de este sábado, vamos a trabajar como clase. Esta pregunta se encuentra al final de la lección (es la primera de las preguntas para reflexionar) y vamos a responderla mediante una discusión. En la conclusión del programa queremos que un representante de cada clase que nos presente las respuestas y conclusiones colectivas.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Nuevo Horizonte

Daniel: Yo soy Daniel y luego de haber escuchado tan interesante lectura sobre el discipulado, quiero realizar una actividad con todos ustedes. Les voy a pedir a los diáconos que me ayuden a entregar estas tarjetas y mientras tanto, les voy a recomendar algo que puse en práctica. Ante las situaciones adversas, nunca pregunte a Dios por qué. Nunca se justifique poniendo como excusa las acciones de otros, sino que clame a Dios por perdón y misericordia, porque él está pronto a restaurarnos si humillados le presentamos nuestras faltas, tanto individuales como colectivas.

Parte central

(Todos los participantes)

- ✓ Uno de los puntos en común que tuvieron todas nuestras recomendaciones es que además de haberlas leído de los respectivos libros que llevan nuestros nombres, las puedes encontrar en el libro de Deuteronomio.
- ✓ Esto implica que la ley, como se le llamó al conjunto de libros del Pentateuco, es una guía para todo hijo de Dios que quiera andar en sus caminos.
- ✓ En ese mismo libro se escribieron las bendiciones y las maldiciones relacionadas directamente a la obediencia y la desobediencia.
- ✓ Ya estamos en la frontera hacia la Canaán Celestial. Volvamos a mirar lo que está escrito y pongamos en práctica toda esta sabiduría y conocimiento.
- ✓ Porque toda palabra de Dios está impregnada de su amor y nos conduce al único puerto seguro.

División en clases

Informe secretarial

«Volví a recordar a Elías y la suavidad con la que Dios nos habla y abraza. Es como una brisa sin prisa. Refresca y airea con tal elegancia y tacto que nos sentimos como en casa. Vivimos sociedades que fortalecen los temores, la desconfianza, la inseguridad y el desasosiego. Es de entender, han eliminado al Señor como factor de la fórmula de sus vidas. Nosotros, sin embargo, creemos que nos acompañamos, como a sus profetas, como a Elías. Quizá solo tengamos que salir de nuestras oquedades y atrevernos a ver la luz, a escuchar lo silencioso» (CRISTO: Diccionario mínimo de la Celestial Academia de la Lengua, p. 35).

Club de lectura: La lectura positiva ayuda a la empatía, amplía el conocimiento sobre temas complejos y permite una visión más completa sobre el entorno que nos rodea. Esta semana vamos a leer y comentar el **capítulo 14** de *El santuario y los mensajes de los tres ángeles*.

Clausura del programa

Conclusión

Vamos a concluir escuchando los representantes de cada clase, con la respuesta a la pregunta del proyecto misionero de este sábado.

Somos adventistas del séptimo día y con nuestro mensaje de la verdad presente, nos vemos (con razón) en el mismo lugar en el que el antiguo Israel había estado: tienen verdades que el mundo necesita oír. Es un gran privilegio para nosotros. Sin embargo, ¿cree usted que estamos viviendo a la altura de las responsabilidades que vienen con tal privilegio?

Himno final: 562: *Esparcid la luz de Cristo.*

Oración final.

